

Singen auf Marktplatz startet

Erstes Treffen der Veranstaltungsreihe beginnt heute um 18 Uhr in Eschwege

ESCHWEGE. Menschen singen gemeinsam und junge Künstler präsentieren sich Publikum – das sind zwei Projekte, mit denen der neue Eschweger Marktplatz musikalisch belebt werden soll. Heute um 18 Uhr startet das gemeinsame Vorhaben der Bürgerstiftung Werra-Meißner, der Kreisstadt Eschwege und der Anne-Frank-Schule.

„Sing mit, Mensch – Das Bürgersingen der Bürgerstiftung Werra-Meißner“ und „Rock und Pop von jungen Künstlern der Region“ heißen die beiden Veranstaltungsreihen, die bis in den Herbst hinein regelmäßig stattfinden sollen. Etliche Chöre und Künstler werden bis zum 6. September ihre musikalischen Talente zeigen.

Koordiniert werden die Auftritte der Bürgerstiftung Werra-Meißner von Karl-Heinz Riechel. Von heute an wird immer mittwochs von 18 bis

18.45 Uhr gesungen. Bei dem Bürgersingen können Passanten spontan mitsingen, ohne Anmeldung und kostenlos. Los geht es mit dem Männer-

gesangverein (MGV) Eichenberg/Hitzerode/Kleinalmerode. Weitere Protagonisten: Vivo Canto Weidenhausen (10. Mai), MGV Eltmannshau-

sen mit Cantatekreis Eschwege (31. Mai), MGV Hundelshausen (14. Juni), Gemischter Chor Germania Jestädt mit Gemischter Chor Aue (5. Juli), Projektchor Sontra-Land (12. Juli), Liedertafel Niederhone (23. August) und zu guter Letzt der Frauenchor Waldkappel (30. August).

Plattform für junge Künstler

Die jungen Musiker präsentieren ihr Gesangstalent an sieben Terminen, bis auf eine Ausnahme immer mittwochs. Die Auftritte finden ab dem 17. Mai statt. An diesem Tag geht es um 19 Uhr los mit Katharina, Lina und Nina. Es folgen Helena Pfingst (24. Mai), Scarlett Haddad (7. Juni), Chor der Eschweger Gymnasien (14. Juni), Junge Künstler der Anne-Frank-Schule (Donnerstag, 29. Juni), Rock und Pop (16. August) sowie Aliena (6. September) – jeweils um 19 Uhr. (flk/hs)



So könnte es Aussehen: Dieses Bild stimmt von einer Mitsingaktion in einer anderen Stadt.

Foto: privat